

**HÉCTOR DE JESÚS
VÁZQUEZ LÓPEZ**

**CLAUDIA IVETTE
ESPINOSA
GORDILLO**

**LIC. EN
PSICOLOGÍA**

**12/03/
2024**



PSICOLOGÍA CLÍNICA

ÉTICA

La ética profesional se define como "los estándares de comportamiento profesional correcto"; estos estándares existen para servir bien a los pacientes, los estudiantes, los participantes de la investigación y otros.

SALUD MENTAL

La salud mental es tan importante como la salud física para el bienestar general de los individuos, las sociedades y los países. Pese a ello, sólo una pequeña minoría de los 450 millones de personas quienes padecen un trastorno mental o del comportamiento está en tratamiento.

PRINCIPIOS ÉTICOS

- Autonomía: Respeto al derecho de la gente para tomar sus propias decisiones. - Buena voluntad: Hacer el bien, evitar el daño, eliminar el daño. - Justicia: Tratar a las personas en forma justa. - No malevolencia: No causar daño.

ENFERMEDAD

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS, 2001) los trastornos neurológicos, psiquiátricos y del comportamiento y la discapacidad a nivel mundial llega hasta 31%. Paradójicamente, la prevalencia de enfermedades mentales y trastornos psicológicos es mayor en los países más ricos.

REGLAS ÉTICAS

- Confidencialidad: Mantener en privado lo que los pacientes dicen. - Fidelidad: Mantener sus promesas. - Veracidad: Decir la verdad.

PROBLEMÁTICA DE SALUD MENTAL

Los trastornos depresivos y la ansiedad son los trastornos mentales más frecuentes en la consulta de los tres niveles de atención, 1.6% de la población adulta ha intentado suicidarse, la tasa de suicidio en los últimos 20 años se ha incrementado en 125%. Según González et al. (2003) 18% de la población urbana, entre 18 y 64 años de edad, sufre de trastornos afectivos, principalmente depresión.

RAZONAMIENTO ÉTICO

La ética se ha convertido en una parte cada vez más importante de la capacitación de los psicólogos debido al inherente peligro del comportamiento poco ético para pacientes, estudiantes y quienes participan de la investigación.

SALUD MENTAL EN MÉXICO

En México existen muchos y graves problemas de salud mental que han sido pobremente atendidos. Los resultados de la última Encuesta Nacional de Epidemiología Psiquiátrica indican que 28.6% de la población presentó alguno de los 23 trastornos incluidos en la Clasificación Internacional de Enfermedades alguna vez en su vida y que solamente uno de cada 10 pacientes recibe atención especializada.